



Titanic-Kinder gehen an Bord

Münster/Rödermark (MA) Am vergangenen Sonntag fanden die ersten Gesamtproben des Titanic-Ensembles bestehend aus der MusicalFactory 64853 und „Flame - Wir brennen für Musicals“ in der Kulturhalle Rödermark statt. Das erste Mal begegneten dabei die Kinder an Bord ihren „Titanic-Eltern“ und durften Bühnenluft schnuppern. Während der Proben konnte der Nachwuchs dann auch die in den vergangenen Wochen mit ihrem Chorleiter Oliver Zahn einstudierten Stücke gemeinsam mit den Erwachsenen üben, so dass es dann am 12. April zur Premiere von „TITANIC - Das Musical“ für alle heißt: Die (K)Leinen los! Weitere Informationen und Tickets unter www.musical-titanic.de.
(Foto: privat)